



PRESS RELEASE

2021年12月27日

報道関係各位

株式会社クボタケミックス

塩化ビニル管、ポリオレフィン管類の値上げについて

当社はこの度、塩化ビニル管、ポリオレフィン管類の値上げを実施致しますので、下記のとおりお知らせします。

記

【実施日】 2022年2月1日（火）出荷分より

| | | |
|-------|----------------|-------|
| 【改定幅】 | 1) 塩ビパイプ類 | 30%以上 |
| | 2) ポリオレフィンパイプ類 | 15%以上 |
| | 3) 継手類全般 | 15%以上 |
| | 4) その他関連製品 | 15%以上 |

【値上げ理由・背景】

弊社は2021年以降二度にわたり塩ビ樹脂をはじめとする原材料、物流費等の高騰を背景に製品価格を改定させて頂きました。

しかし、その後も国際的な需給バランスが改善されず原油・ナフサの騰勢が続いていること、加えて国内外の樹脂価格差が拡大していることを理由に国内樹脂メーカー各社は、11月に2021年以降三度目の樹脂値上げを打ち出しました。

これに対し、弊社は、国内経済の回復状況が鈍いことに加え、二度の価格改定から間がない厳しい環境であり、樹脂原料の値上げ回避に向け交渉を続けて参りましたが、樹脂の調達に支障が生じ始めたことから、製品の安定供給を優先するため三次値上げを受諾致しました。また、その他の素材価格、エネルギーコスト、物流費等も引き続き上昇しており、弊社が自助努力でカバーできる範囲を超えているため、再々とはなりますが、製品価格の改定をお願いさせて頂くことになりました。

以上

《 報道関係 お問い合わせ先 》

○ 弊社ホームページの問合せフォームよりお願いいたします。